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第６回大月市教育委員会定例会 会議録 

 

・ 開催日時     平成２８年 ９月２３日（金曜日） 

         午前１０時１５分から午前１１時１０分 

 

・  開催場所     市役所第２庁舎４階会議室 

 

・ 出席委員     小泉克行教育長、中村順一郎教育長職務代理者、 

飯髙秀治委員、藤本政一委員、天野ますか委員 
 

・ 出席職員     井上教育次長、小俣学校教育課長、天野社会教育課長 

 

・ 傍聴人      な し 

 

 〔会 議〕 

１ 開会 

【教育長開会宣言】 

 

２ 会議録の承認 

  職員が平成２８年度第５回定例会会議録を朗読し承認される。 

 

３ 教育委員会報告 

  教育長から、平成２８年８月２６日から平成２８年９月２３日までの教育委員会

活動が報告された。 

 

４ 議 事 

議案第１５号 就学指定学校変更・区域外就学について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕蔦木学校教育担当リーダー 

 

【原案どおり決定】 

 

５ その他 

（１）サマースクールの実施報告について 

〔説明〕小俣学校教育課長 

  前回の教育委員会で、参加人数や出席状況、アンケート結果などを報告いたしま

したが、今回は、お手元の資料「平成２８年度大月サマースクール」のとおり、指
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導者の感想を含めた全体のご報告をさせていただきます。 

 

 中村職務代理者 

  サマースクールのような活動が夏休みだけでなく、1年を通して定期的にできれば

良いと思います。 

 

 小俣学校教育課長 

  今年の指導者の先生方のアンケートにも、一年を通して取り組むことはできない

か。また、それが全体の学力の底上げになると思うという意見もありました。 

 

中村職務代理者 

  次に考えることは、これをいかに単発でなく、定期的に続けていくか。ここを良

く考えることが大事だと思います。 

 

天野委員 

  初狩小学校では山中先生ご夫妻がボランティアで、放課後に子どもを見てくださ

っていますが、分からなかった子がとてもよく分かるようになり、すごく意欲的に

なっているという話を聞いています。しかし、スクールバスの時間があると、なか

なか放課後の時間が取りにくいので、何か方法がないかなと思います。 

 

井上教育次長 

  ふるさと教育のことも、来年度に向けて色々考えております。その時には相談に

乗っていただきたいと思います。 

 

小泉教育長 

  一年を通しての指導を目指して、「大月楽習塾」の準備を進めているところですが、

中村教育長職務代理者をはじめ、委員の皆様の様々な意見を参考にして、お知恵も

お借りしながら進めていきたいと思います。 

  そのためにも通学のバスを子ども達が学習等に使う場合には、自由に乗降できる

ようにはできないものでしょうか。 

 

小俣学校教育課長 

  通学バスについては、児童生徒の登下校のためという目的のもと、便数を定め契

約しており、スクールバスだから何でも良いということではありませんので、現時

点でのお答えは難しいと思います。来年度に向けて検討できればと考えます。 

 

【了知】 

 

（２）全国学力・学習状況調査結果について 
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（ 非公開 ） 

〔説明〕小俣学校教育課長 

   

【了知】 

 

（３）私の好きなところフォト展について 

〔説明〕小俣学校教育課長 

  ふるさと教育の一環として、市内の小中学生が地域を見つめ、地域を愛する心を

持つ機会と位置づけて、平成２４年度から実施しており、今年度で５回目になりま

す。１０月１９日（水）午後１時から２３日（日）の午後５時まで市民会館２階ギ

ャラリーで、２１３点の作品を展示します。定例記者発表会や市のホームページ等

でも周知をします。教育委員の皆様にも足をお運びいただいて、作品をご覧いただ

ければと思います。 

 

【了知】 

 

（４）１０月２８日（金）午前１０時から、第７回大月市教育委員会定例会を開催す

ることを確認。 

 

６ 閉会 

【教育長閉会宣言】 


